

# Die Vielfalt der Partnerstädte

Kölner Städtepartnerschaftsvereine präsentieren Karnevalskostüm



Machen auf Kölns Städtepartner aufmerksam: Walter Kluth und das Kreativteam der Partnerschaftsvereine.

Foto: Stahl

**Ehrenfeld (as).** Für die Mitglieder der Kölner Städtepartnerschaftsvereine sind „ihre Brücken“ fertig. „Uns Bröcke sin fädlich!“ lautet das Motto, mit dem am Karnevalssonntag 2017 rund 60 Mitglieder als Fußgruppe bei den Schull- und Veedelszöch durch Köln ziehen wollen. Den Prototyp des Kostüms präsentierten jetzt Monika Bonartz und Walter Kluth vom Verein zur Förderung der Städtepartnerschaft Köln-Istanbul.

Dabei erinnert das lange, tiefblaue Gewand auf den ersten Blick etwas an die Freiheitsstatue im Hafen von New York. Doch der mehr als schulterbreite Kragen aus Styropor in Form einer Brücke mit dem

Kölner Dom auf der einen und einer Weltkugel auf anderen Seite sowie das große gelbe Städteschild mit dem Schriftzug „Kölle“ bringen den Betrachter schnell zurück nach Europa und zum Karneval.

„Wir freuen uns sehr, zum ersten Mal bei den Schull- und Veedelszöch mitgehen zu dürfen“, sagte Vorstandsmitglied Walter Kluth. Mit der Teilnahme möchten Kluth und die übrigen Mitglieder auf die insgesamt 31 Kölner Partnerstädte in aller Welt aufmerksam machen. „Das Motto soll nicht zuletzt auch eine Anspielung auf die Kölner Brücken sein, die im Gegensatz zu den ‚Brücken‘, die wir mit unseren internationalen Partnerstädten

im regen Kontakt und Austausch pflegen, nicht fertig sind“, erklärte Kluth.

Die Kostümidee besteht aus verbindenden und individuellen Elementen, die die Vielfalt der Städtepartnerschaften symbolisieren sollen. „Dabei steht das Blau des Grundkostüms als wichtiges Lebenselement für Wasser, Fluss und Meer. Die Brücke symbolisiert die Verbindung und den Kontakt. Das Symbol für die jeweiligen Städtepartner ist das Stadtschild auf unseren Köpfen“, erklärt Monika Bongartz, die nach den Sommerferien in Zusammenarbeit mit den anderen Mitglieder mit den Anfertigung der restlichen 59 Kostüme starten möchte.